



Inicio / Nacional / Ecopetrol suspende temporalmente sus actividades por situación crítica en el Catatumbo

Nacional

## Ecopetrol suspende temporalmente sus actividades por situación crítica en el Catatumbo

La empresa explicó que esta decisión busca garantizar la seguridad de sus trabajadores y asegurar el desarrollo de sus actividades en la región.

Bairon Sánchez · Hace 8 horas · Última actualización: 17 enero, 2025

1 minuto de lectura



Ecopetrol anunció la suspensión temporal de sus operaciones en el Catatumbo debido a la crítica situación de orden público generada por los enfrentamientos entre el ELN y las disidencias de las Farc. La empresa explicó que esta decisión busca garantizar la seguridad de sus trabajadores y asegurar el desarrollo de sus actividades en la región.

Publicidad

A través de su cuenta en X, Ecopetrol señaló que la medida fue tomada como parte de las acciones preventivas para resguardar la seguridad y poder garantizar la operación, destacando que #PrimeroLaVida.

### Ecopetrol y la situación en el Catatumbo

El Catatumbo, atraviesa una grave crisis tras más de 24 horas de enfrentamientos entre el ELN y las disidencias de las Farc. Según la Defensoría del Pueblo, al menos 30 personas han muerto, incluidos firmantes de paz y menores de edad. Los combates han causado desplazamientos masivos y confinamientos en varias zonas de la región.

La violencia comenzó con una masacre en la vía Tibú – Cúcuta, donde un dueño de funeraria y su familia fueron atacados, dejando solo un menor sobreviviente. Los municipios de Teorama, Convención y Tibú se han convertido en epicentros del conflicto, generando alarma entre la población civil.

Publicidad

En medio de la crisis, 19 personas fueron secuestradas, pero lograron ser liberadas en un operativo policial. La situación ha llevado al presidente Gustavo Petro a suspender los diálogos con el ELN, señalando sus acciones como "crímenes de guerra" y reclamando falta de voluntad para la paz.

El Gobierno también ha intensificado su respuesta, con el Ministerio de Defensa desplegando 300 uniformados y reforzando las operaciones aéreas para retomar el control de la región. Además, Ecopetrol suspendió temporalmente sus operaciones en el Catatumbo por motivos de seguridad.

La comunidad internacional y los defensores de derechos humanos han sido llamados a intervenir ante la creciente violencia en la zona, mientras la población pide ayuda urgente para frenar la barbarie que azota a la región.

Publicidad

Publicidad



Recientes

- ¡PALABRA DEL DÍA, DIOS TE HABLA HOY!  
Hace 31 minutos
- Hospitales dejan de atender a afiliados de Cajacopí por millonarias deudas  
Hace 4 horas
- Invima alerta sobre shampoo Kaba Kids para niños por riesgos a la salud  
Hace 5 horas
- Usuarios pueden denunciar fallas en salud en Secretarías municipales  
Hace 6 horas
- Trasladan cuerpos de enfrentamientos en el Sur de Bolívar a Montería  
Hace 6 horas
- Encuentran nueve cuerpos en Montelíbano tras presuntos enfrentamientos en el Sur de

Publicidad

☆☆☆☆☆ ¿Le resultó útil este artículo?

Lee también:

- A 9.7% en mayo aumentó el desempleo en Colombia
- Un muerto y tres heridos deja trágica celebración de hinchas
- La principal fábrica falsificadora de camisetas de la Selección Colombia estaba en Medellín
- Conozca las pautas de la JEP para que exguerrilleros de Farc salgan del país

**Quieres mantenerte informado ?**

**Recibe nuestras últimas publicaciones en tu Correo electrónico todos los días.**

Tu correo electrónico\*

Al ingresar su dirección de correo electrónico, acepta recibir nuestro boletín

Publicidad

Etiquetas Ecopetrol

Síguenos en



Corte Suprema cita a testificar a exministros y exfuncionarios en caso UNGRD  
Hace 7 horas

¡Lo que faltaba! Conductor de ambulancia peleando a través de moto para impedir traslado de paciente  
Hace 7 horas

Así dirige Javier Gandolfi, principal candidata a ser nuevo entrenador de Atlético Nacional  
Hace 8 horas

Ecopetrol suspende temporalmente sus actividades por situación crítica en el Catatumbo  
Hace 8 horas

Sobre Chicanoticias

Mención legal

News Letter

Contactenos

Política de privacidad

Medio digital perteneciente a :

CHIKAS S.A.S

NIT 900.533.829-0

Calle 42 #9-35

Montería - Córdoba

Chica - Noticias

Chica Noticias es un medio de comunicación digital, líder en información en el departamento de Córdoba y la región caribe. Informamos a través de nuestras redes sociales noticias de interés general de forma veraz, imparcial y social.

Categorías Principales

Córdoba

Montería

Judicial

Nacional

Caribe